

# *La saison d'hiver marche bien pour les athlètes cubains*

---



La Havane, 5 février. (RHC).- La saison d'hiver semble marcher bien pour les athlètes cubains d'élite. Juan Miguel Echevarría, a remporté l'épreuve du saut en longueur au meeting de Karlsruhe, en Allemagne et Christian Napoles a terminé second au triple saut, à Mondeville, une localité du Calvados, en France.

Un bon début pour les deux athlètes cubains à ces compétitions en stade couvert. Juan Miguel Echevarría a réussi un saut de 7,97 mètres.

La grande star de la journée a été Genzebe Dibaba, de l'Éthiopie qui a enregistré à l'épreuve des 1 500 mètres la seconde meilleure marque de tous les temps. Elle a arrêté les chronomètres à 3 minutes, 57 secondes, 45 centièmes. A deux secondes près de différence du record du monde qu'elle détient depuis 2014.

Malaika Mihambo, athlète nationalisée allemande, a établi la meilleure marque de la saison au saut en longueur avec 6,72 mètres. Une autre meilleure marque de la saison. Cette fois-ci, celle de l'Étatsunienne Shakira Nelvis qui a arrêté les chronomètres à 7 secondes, 80 centièmes aux 60 mètres haies.

A Mondeville, Christian Napoles a terminé second même s'il a égalé le meilleur triple saut du meeting : 16,30. Un bon résultat s'il on tient compte du fait qu'il avait passé une semaine sans s'entraîner.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/154377-la-saison-dhiver-marche-bien-pour-les-athletes-cubains>



**Radio Habana Cuba**